

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 29. April 2015

Geschwindigkeitsmessungen in der Pfitznerstraße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, Geschwindigkeitsmessungen in der Pfitznerstraße mittels des dem Ortsbeirat zugeordneten Messgeräts und mittels Einrichtungen der Stadtpolizei vornehmen zu lassen.

Darüber hinaus soll geprüft werden, ob Möglichkeiten bestehen, entsprechende Hinweisschilder - die auf ältere und schwerbehinderte Menschen aufmerksam machen - aufstellen zu lassen, um die Kraftfahrer auf eine entsprechende Fahrweise hinzuweisen.

Begründung:

Es ist zu beobachten, dass in der Pfitznerstraße - vor den Heimanlagen der EVIM - nicht mit angemessener Geschwindigkeit gefahren wird und insbesondere ältere Menschen und Menschen mit Behinderungen Probleme damit haben. Aus diesem Grunde ist es erforderlich die tatsächlich gefahrenen Geschwindigkeiten nachzumessen und ggf. die Kraftfahrer mittels besonderer Hinweisschilder zu einer vorsichtigeren Fahrweise zu veranlassen.

Beschluss Nr. 0051

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher